
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение-
Шатиловский лицей 

 
 

 
 

Публичный доклад 
председателя первичной 

профсоюзной организации 
МБОУ – Шатиловский лицей 

Сидоровой Н.В. 
 о работе профкома за период 

 с 28 марта 2014 г. 
 по 24 марта 2017г.  

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

 

 

 

 



Девиз профсоюзов: "Наша сила в единстве", поэтому и наш   

профсоюзный комитет ставит перед собой задачу по сплочению коллектива, 

по увеличению членства в профсоюзе. Мы хотим , чтобы все работники 

лицея: и педагоги, и сотрудники дошкольного учреждения, и администрация, 

и обслуживающий персонал, и ветераны педагогического труда - были 

объединены не только профессиональной деятельностью, но и досугом, 

чтобы коллектив участвовал в жизни каждого сотрудника, помогал решать 

накопившиеся проблемы. 

Первичная профсоюзная организация является структурным звеном - 

организации профсоюза работников народного образования. В своей 

деятельности первичная профсоюзная организация руководствуется Уставом 

профсоюза, нормативными актами, Положением о ППО, Соглашением, 

планом мероприятий районной организации Профсоюзов, коллективным 

договором. Работа ППО ведется по составленному и утвержденному плану 

работы. 

Основными целями профсоюза является представительство и защита 

социально - трудовых прав и профессиональных интересов членов 

профсоюза. 

Работа профсоюзного комитета была направлена на обеспечение защиты 

прав каждого работающего и создание хороших условий труда и отдыха. 

На учете профсоюзной организации нашего лицея  на сегодняшний день 

состоит 61 человек1: работающих – 45 человек, неработающих пенсионеров 

– 16 человек. Общий процент охвата профсоюзным членством в МБОУ 

составляет 86%. 

Заявлений о выходе из состава по собственному желанию  профсоюзного 

членства за последние три года не было. В связи  с уходом на заслуженный 

отдых – 1 человек, в связи с болезнью– 1 человек. 

 За этот период  в профсоюз было принято 3 человека (Королев С.В., Куликов 

М., Зарытовский) 

 Основным документом, который представляет интересы и защищает права 

работников, является Коллективный договор, который заключен между 

администрацией лицея в лице директора–Кондратьевой Е.Н., профсоюзной 

организацией в лице председателя профсоюзного комитета – Сидоровой Н.В. 

и администрацией Новодеревеньковского района. 

Коллективный договор защищает экономические интересы работников, 

обеспечивает работникам социальные гарантии. В нашем лицее была 

проведена большая работа по составлению коллективного договора, в 

которой принимали участие все работники лицея, при работе над которым 

были соблюдены все положенные процедуры. Коллективный договор был 

принят на профсоюзном собрании и подписан в феврале 2016г. 

Профсоюзный комитет лицея принимает активное участие в жизни 

коллектива. 

Я, как председатель ПК постоянно посещала совещания районного 

профсоюза, информация в полном объеме доводилась до коллектива. 



С целью улучшения информационной работы на профсоюзные средства 

осуществляется подписка на газету  « Мой профсоюз». Эта газета является 

настоящим помощником, в ней можно найти ответы на многие важные 

вопросы. Некоторые вопросы из газеты обсуждаются на заседаниях 

профсоюзного кружка. 

За отчетный период было проведено 25 заседаний профсоюзного 

комитета и 15 профсоюзных и общих собраний трудового коллектива . 

Вопросы, рассматриваемые на заседаниях, касались комплектования на 

новый учебный год, плана работы на новый календарный год, составления 

коллективного договора , оказании материальной помощи членам 

профсоюза, о премировании, о проведении культурно –массовых 

мероприятий, поздравлении ветеранов с праздниками  и другое. 

 Хорошо, что вновь стал работать в поселке хор. Несколько наших членов 

профсоюза посещают занятия хора и принимают участие в концертах. 

 У нас дружный и сплоченный коллектив, в котором каждый может 

рассчитывать на поддержку и помощь. Членам профсоюза из районного 

фонда оказывалась по многим причинам, к сожалению не всегда радостным, 

материальная помощь. На средства из своих отчислений мы делаем подарки 

к Новому году и поздравительные адреса юбилярам.  

 Торжественно и коллективно отмечаются традиционные  праздники: День 

учителя, Новый год, 8 Марта, День защитника Отечества.  

Профсоюзный комитет постоянно и своевременно поздравляет сотрудников с 

днем рождения, помещая поздравления в профсоюзный уголок. 

Стало входить в традицию торжественное поздравление юбиляров, что не 

может не радовать. Инициативная группа готовит концерт-поздравление. 

Спасибо хочется сказать тем, кто активно принимает участие в 

поздравлениях: Семочкина Л.В., Покровская С.А., Панина М.В.  и другие. 

Наши педагоги активно принимают участие в районных соревнованиях по 

волейболу под руководством преподавателя физической культуры Логвинова 

В.И. В этом году Владимир Иванович принимал участие в VIII 

Всероссийских сельских спортивных играх в нашем районе и занял призовое 

место в соревнованиях по лыжам. 

В этом учебном году мы достойно выступили на педагогическом форуме. 

Мы стараемся уделить внимание нашим ветеранам, поздравляя их с 

праздниками: День учителя, День защитника Отечества, 8 Марта; посещая на 

дому и приглашая на праздник. На Новый год разносим небольшие сладкие 

подарки неработающим членам профсоюза. В Моховом разносит подарки 

Панина М.В. Хоть она не является членом профкома, но всегда готова 

помочь. 

Все члены Профсоюзной организации имеют право на защиту их социально-

трудовых прав и профессиональных интересов. Реализацию этого права 

осуществляет профсоюзный комитет. 

В течение этого времени каждый год составлялся график на очередные 

отпуска сотрудников, учитывая их мнение и  желание. 



Важным направлением в деятельности нашего профкома является 

обеспечение безопасных условий труда. За подготовку учреждения к новому 

учебному году, соглашение по технике безопасности и охране труда, равную 

ответственность несут директор лицея и председатель ПК. В нашем 

коллективе этому вопросу уделяется большое внимание, следствием чего - у 

нас несколько лет не было несчастных случаев. В лицее в обязательном 

порядке проводятся инструктажи по технике безопасности. 

 Нашим преподавателям организовано горячее питание.   

Постоянно пополняется список награжденных Почетными грамотами разных 

уровней. 

За три года наши члены ПО были награждены 12 грамотами районной 

Профсоюзной организации и 4 – грамотами Обкома профсоюза. Сегодня этот 

список увеличится. 

Благодаря Обкому Профсоюза, теперь стало хорошей традицией дарить 

подарки первоклассникам. В 2015г такие подарки получили дети наших 

членов профсоюза (Овчинникова Дарья), в этом году получат еще двое 

детей(Алдохин Степан и Бахтина Алина). 

Наконец – то у нас появились желающие посетить санаторий по льготным 

тарифам. В этом году изъявили желание посетить санаторий «Дубрава»-4 

человека. Тем, кто посещал санатории по своему желанию районный 

Профсоюз выделял материальную помощь в размере 1000 рублей( 2015г –  

2 человека, 2016г – 2 человека). 

Так же благодаря участию Обкома Профсоюза мы пользуемся 

корпоративными сим-картами, что позволяет членам профсоюза и их 

родственникам общаться бесплатно. 

Дети, членов профсоюза, посещают бесплатно каждый год губернаторскую 

елку. За три последних года посетили елку 10 детей.  

Всем членам коллектива хочется сказать огромное спасибо за помощь, 

которую оказываем в трудную минуту (сбор средств). 

Последнее время в связи с различными изменениями в системе образования, 

а также в системе оплаты труда, больничных листов, требуется все больше 

знаний трудового законодательства. Члены профсоюзной организации могут 

получить бесплатную консультацию юриста в Обкоме профсоюза 

(информация находится в профсоюзном уголке). Это особенно важно при 

выходе на пенсию по выслуге лет и достижению пенсионного возраста.   

Наш профсоюзный комитет старается разъяснять различные вопросы, 

обращаясь в районный Совет Профсоюза к Семиной Татьяне Дмитриевне. 

Никогда мы не получали отказ в консультации вопросов или в их решении. 

Татьяна Дмитриевна не раз защищала интересы в суде по вопросам выхода 

на пенсию по выслуге лет,  вопросы коммунальных выплат. За что хочется ей 

сказать большое спасибо. 

Эффективная работа профсоюза напрямую зависит от состояния и 

рационального использования профсоюзных взносов. Профком и 

ревизионная комиссия  следят за состоянием профсоюзных взносов и решает 

вопрос об их использовании. 



За всей нашей работой стоит грамотный директор лицея Кондратьева Е.Н. 

Она всегда готова к диалогу, уважительно относится к предложениям 

профсоюзной организации, старается по возможности помочь, а если нет 

возможности решить вопрос положительно, то объяснит почему. С таким 

руководителем можно продуктивно работать на благо коллектива. У нас цели 

и задачи одинаковы. Только во взаимном содействии мы можем достичь 

желаемых результатов. 

Конечно, в нашей работе есть пробелы. Никак мы не можем организовать 

совместную поездку. Ведь можно побывать и на концертах или проехать по 

святым местам. Над этим надо еще поработать. 

Желаю всем новых творческих успехов! Спасибо  за внимание.  

 


